

**CITY OF BATHURST
INFORMATION SESSION
MINUTES**

May 7 2017

**VILLE DE BATHURST
SESSION D'INFORMATION
PROCÈS-VERBAL**

Le 7 mai 2017

Present

Mayor P. Fongemie
Councillor P. Anderson
Deputy Mayor K. Chamberlain
Councillor S. Daigle
Councillor R. Hondas
Councillor K. Lanteigne
Councillor L. Stever

Appointed Officials

T. Pettigrew, City Manager
J. DeGrace, Director Citizen Services
W. St-Laurent, City Clerk

Présents

P. Fongemie, maire
P. Anderson, conseillère
K. Chamberlain, mairesse adjointe
S. Daigle, conseiller
R. Hondas, conseiller
K. Lanteigne, conseillère
L. Stever, conseiller

Fonctionnaires

T. Pettigrew, directeur municipal
J. DeGrace, directeur des services aux citoyens
W. St-Laurent, greffière municipale

1. PRESENTATION

1.1 Modification to Bathurst Marina - Mr. Kevin Vienneau and Mr. Richard Saulnier

Mr. Vienneau and Mr. Saulnier were unable to attend the Information Session.

1.2 Request for permission to have hens in a residential district, in the City of Bathurst - Mr. Marc Armstrong

Mr. Marc Armstrong, Mr. David Fontaine and Mrs. Audrey Demers gave a presentation. They are seeking changes to the By-law that restricts residents of the City of Bathurst to have hens.

1. PRÉSENTATION

1.1 Modifications à la Marina de Bathurst – M. Kevin Vienneau et M. Richard Saulnier

M. Vienneau et M. Saulnier n'ont pas été en mesure d'assister à la session d'information.

1.2 Demande d'autorisation de posséder des poules dans un quartier résidentiel, dans la ville de Bathurst – M. Marc Armstrong

M. Marc Armstrong, M. David Fontaine et Mme Audrey Demers font une présentation. Ils souhaitent que des modifications soient apportées à l'arrêté qui empêche les résidents de la Ville de Bathurst d'avoir des poules.

1.3 Restaurant owners in the City of Bathurst - Mr. Jacques Savoie

Mr. Savoie was unable to attend the Information Session.

1.3 Propriétaires de restaurants dans la ville de Bathurst – M. Jacques Savoie

M. Savoie n'a pas été en mesure d'assister à la session d'information.

1.4 Winter trail relocation and proposed recreation hub - Mr. Ryan Wilbur

Mr. Ryan Wilbur made a presentation to members of council concerning a proposal to concede the use of the main Fat Bike trails behind the KC Irving Centre to develop a snow mobile trail.

Mr. Wilbur proposed two different areas where the Fat Bike trails could be relocated.

He is suggesting the watershed area. This area is already designated as a non-motorized area and it has an existing building.

He is also suggesting that the trails could be relocated next to the Nepisiguit River Company, on St. Anne Street.

1.4 Relocalisation des sentiers d'hiver et proposition de centre de loisirs – M. Ryan Wilbur

M. Ryan Wilbur fait une présentation aux membres du conseil concernant une proposition qui vise à cesser d'utiliser les sentiers principaux de vélo à pneus surdimensionnés situés derrière le Centre KC Irving pour y aménager un sentier de motoneige.

M. Wilbur propose 2 options de relocalisation des sentiers de vélo à pneus surdimensionnés.

Il suggère la zone du bassin versant qui est déjà désignée comme une zone interdite aux véhicules motorisés. Un bâtiment y est de plus déjà aménagé.

L'autre option est de relocaliser les sentiers près du magasin Nepisiguit River Company, sur la rue St. Anne.

2. ADJOURNMENT

The meeting adjourned at 6:49 p.m.

2. LEVÉE DE LA SÉANCE

La séance est levée à 18 h 49.

Wanda St-Laurent, City Clerk/greffière municipale